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須賀川市中学生による模擬議会が開催されました。 
 ２月３日（月）に須賀川市中学生による模擬議会が午後２時に開議されました。市内１０校の代表

生徒が各学校で生徒会役員を中心に話し合いを持ち、現在の須賀川市の課題や今後の須賀川市の在り

方についてなど、どの学校の生徒もすばらしい質問をしていました。本校からは生徒会長の増子真浩

くん（２の１）と生徒会副会長の森 春陽くん（２の２）の２名が参加しました。代表で増子くんが

「市の観光客増加について」の質問をしました。詳しい質問内容は以下のとおりです。 

（現状について） 

岩瀬中学校２年の増子真浩です。僕は岩瀬中学校の生徒を代表して質問します。 

 僕は、須賀川市といえば「ウルトラマン」という印象があります。円谷英二監督の出身で 

あり、本市はＭ７８星雲光の国と姉妹都市として街中にウルトラマンのモニュメントがあり 

ます。また、東京オリンピックマラソン銅メダリストの円谷幸吉選手など、他にも魅力的な 

観光資源が多くあると思っています。しかし、観光地としての知名度はそれほど高くないの 

ではないかと感じます。そこで、質問します。本市は観光客の増加に向けて、どのような取 

り組みを行っているのか、お伺いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

◎ 橋本克也須賀川市長 答弁 ※ とても分かりやすい答弁でした。ありがとうございました。 

（今後の計画や対策について） 

 僕たち岩瀬中生徒会本部役員で今回の模擬議会のことを話し合った際、生徒会役員の一人が「今年は東京オリ

ンピック・パラリンピックがある。日本に多くの外国人が来日するだろうが、須賀川市にも来るのではないだろ

うか。」と言っていました。オリンピック・パラリンピックを契機に日本を訪れる外国人観光客は増加していくと

思います。そこで、再質問します。今年のオリンピック・パラリンピックの開催にあわせて外国人観光客を招待

する計画や今後外国人観光客を増やすための計画等があるのか、お伺いしたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

◎ 鈴木伸生産業部長 答弁 ※ とても分かりやすい答弁でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 他の学校の質問では、「tette の利用について」「台風１９号による農作物の被害について」「まちづくりについ

て」「保健センターの休日・夜間急病診療所について」「高齢者の交通事故防止について」「商業振興について」「学

校設備について」「台風１９号による被害と復興について」「スポーツ振興について」の質問が各学校の代表者よ

りありました。 

最後に、須賀川市長の橋本克也様、本地区出身で議会議長の五十嵐伸様よりご講評をいただきまし

た。「各学校からすばらしい質問があり、今後の課題として検討していきたい。今日の経験をぜひ各学

校のなかでも生かしてほしい。」どの学校の生徒もたいへんにすばらしい発表内容・態度でした。 
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ユネスコ世界寺子屋運動募金、２０，０６７円を集める！！ 
 ２月３日（月）にユネスコ世界寺子屋運動募金（２０，０６７円） 

と書き損じはがき（９枚）を須賀川市教育委員会生涯スポーツ課 

（須賀川地方ユネスコ協会 八木沼智惠子会長）のご担当者に生徒 

会長の増子真浩くんと副会長の森 春陽くんが手渡してきました。 

この募金は生徒会役員の生徒が毎日約１カ月間かけて全校生徒に呼 

びかけ、集めたものです。この集められたお金は「世界中のすべて 

の人たちが読み書きを学び、平和で持続可能な社会づくり」のため 

に活用されます。生徒の皆さん、保護者の皆さん、ご協力いただきま（担当者に手渡す増子くんと森くん） 

してありがとうございました。 

今年度最後の授業参観・学年懇談会が行われました。 
 ２月４日（火）に今年度最後の授業参観、学年懇談会が行われました。何かとお忙しい時期にもか

かわらず多くの保護者の皆様にお出でいただきました。授業参観をとおして、この１年間でのお子様

の成長に驚きを感じられたのではないでしょうか。また、３年生の保護者の皆様にとっては中学校最

後、義務教育最後となる授業参観でした。お子様をご覧になり、どのような感想を持たれたでしょう

か。卒業まで残り２０数日となりました。３年間の本校並びにＰＴＡ活動にご協力いただきましてあ

りがとうございました。残りわずかとなりましたが、最後までよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

（１年生の朗読発表より）    （２年１組の英語の授業より）    （２年２組の美術の授業より） 

 

 

 

 

 

 

 

（３年生の学級活動より、３年間を振り返っての映像披露・保護者への感謝のことばの発表より） 

３年生、校長面接練習が始まる！！ 
 ２月５日（水）の放課後より２月２６日（水）にわたり校長の最終 

の面接練習が始まりました。今週は清陵情報高校と岩瀬農業高校を受 

験する生徒を対象に行いました。学年の先生方や他学年の先生方の事 

前の指導もあり、どの生徒も志望の動機等がきちんと言えていました。 

また、特色選抜の生徒は英語で自己紹介する場面もあり、たいへんに 

すばらしい英語力を披露しました。３年生諸君、油断せずに最後まで頑張れ！！ 

◎ 本校ホームページ、超ハイスピードで２月６日（木）にアクセス数８５万件を突破いたしました。 
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